

Fakultas Geografi UGM Mengadakan Olimpiade Geografi Nasional Ke-13

Thursday, 25 Januari 2018 WIB, Oleh: Gloria




Fakultas Geografi UGM kembali menyelenggarakan Olimpiade Geografi Nasional (OLGENAS). Ajang olimpiade keilmuan geografi tersebut diikuti ribuan peserta Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) dari berbagai wilayah di Indonesia.

OLGENAS 2018 mengangkat tema “Peningkatan Kapasitas Masyarakat Melalui Manajemen Bencana Menuju Indonesia Tangguh Bencana”. Olimpiade yang memasuki edisi ke-13 tersebut diadakan selama lima hari pada 15-19 Januari 2018 di Fakultas Geografi UGM.

Pada sesi Lomba Cerdas Tangkas Tingkat SMA, SMA N 5 Yogyakarta keluar sebagai juara pertama dalam OLGENAS 2018. Sementara itu, posisi kedua ditempati oleh SMA Kesatuan Bangsa Yogyakarta, dan posisi ketiga diraih SMA Taruna Nusantara. Ketiga sekolah tersebut mendapat medali emas dalam OLGENAS 2018, bersama dengan 2 sekolah lainnya yang meraih posisi keempat dan kelima, yaitu SMA N 3 Semarang dan SMA N 1 Bantul.

Ketua panita Olgenas, Ilham Jamaludin menjelaskan bahwa penentuan pemenang berdasarkan pada perolehan skor akumulatif dari beberapa kriteria penilaian. Beberapa kriteria tersebut antara lain penilaian esai dan poster, ujian tulis, ujian multimedia, ujian laboratorium, serta ujian *outdoor learning*.

Pada ajang olimpiade ini juga diberikan sejumlah penghargaan, yakni Best Theory yang diraih SMA Taruna Nusantara, Best Multimedia oleh SMA N 1 Bantul, Best Laboratory Test diraih SMA Kesatuan Bangsa, dan Best Outdoor Learning diraih SMA Taruna Nusantara. Selanjutnya, Best



Essay diraih SMA Taruna Nusantara, Best Essay Presentation diperoleh SMA N 5 Yogyakarta, Best Infographic Poster diraih SMA N 3 Denpasar, dan terakhir Favorite Poster diraih oleh SMAN 1 Sampang Cilacap.

Selain menggelar olimpiade untuk pelajar SMA, diselenggarakan pula olimpiade tingkat SMP. Sebanyak 65 tim dari berbagai SMP di Indonesia turut ambil bagian dalam kegiatan ini. Keluar sebagai juara pertama adalah SMP Islam Al Abidin Surakarta, disusul di posisi dua dan tiga, yaitu SMP IT Nur Hidayah dan SMP Internat Al Kautsar Peraih penghargaan lainnya dalam OLGEMAS bagi pelajar SMP di antaranya SMP Internat Al Kautsar yang meraih gelar Best Ujian Tulis, SMP Labschool Kebayoran yang memperoleh Best Multimedia, serta SMPIT Nur Hidayah sebagai Best Outdoor Learning, dan Best Case Study diraih SMP Internat Al Kautsar. (Humas UGM/Catur)

Berita Terkait

- [Fakultas Geografi Gelar Olimpiade Geografi Nasional](#)
- [SMP Ar-Rahmat Bojonegoro Juara Lomba Ketangkasan Geografi](#)
- [84 SMA Ikuti Olimpiade Geografi UGM](#)
- [Fakultas Geografi UGM Gelar Olimpiade Geografi Tingkat SMA](#)
- [SMA Metro Lampung Juara I Olimpiade Geografi Nasional Tingkat SMA 2010](#)